
 

ATA de assembleia nº 031 da reunião ordinária do dia 24 do mês de abril do ano de 1 

2024, às 14 horas e 35 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões da 2 

Fundação de Esporte Londrina, sítio Rua Gomes Carneiro, 315 - Jardim Boa Vista – 3 

Londrina  – PR. Estavam presentes a) Companhia Municipal de Trânsito Urbano de 4 

Londrina - CMTU Titular: Marcelo Hidemi Uemura b) Fundação de Esportes de 5 

Londrina - FEL Suplente: José Donizete dos Santos c) Instituto de Pesquisa e 6 

Planejamento Urbano de Londrina - IPPUL Titular: Gustavo de Lima Barbosa e) 7 

Secretaria Municipal de Cultura Titular: Sidney g) Secretaria Municipal de 8 

Educação Titular: Alexandre Queiroz Segantin h) Secretaria Municipal de Políticas 9 

para as Mulheres Titular: Ana Paula Galdin Ramos i) Secretaria Municipal de Saúde  10 

Titular: Geder Harami Harami II – Área não governamental:  a) Conselho Regional 11 

de Educação Física Titular: Vitor Domingos Martinez b) Instituições de Ensino 12 

Superior com curso de Educação Física Titular: Morgana Cláudia da Silva c) 13 

Instituições Educacionais do Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio 14 

das Escolas Públicas ou  Privadas do Município de Londrina Suplente: Alberto José 15 

de Moura  d) Secretaria Municipal de Assistência Social. Titular: Nelma Liberato h) 16 

Conselhos Regionais de Esporte e Lazer  Titular: Roberto Carlos de Oliveira 17 

(NORTE) i) Conselhos Regionais de Esporte e Lazer Titular: Joel Gaspar (SUL). Os 18 

conselheiros ausentes com justificativa foram Bertho f) Secretaria Municipal de 19 

Defesa Social. Os conselheiros ausentes sem justificativa foram: g) Esporte Adaptado 20 

ou Paradesporto. As instituições não representadas, com cadeiras em vacância são: 21 

d) Clubes recreativos e/ou ligas municipais; e) Associações esportivas; f) Atletas, 22 

maiores de 18 (dezoito) anos. A pauta para a ser discutida:1- Aprovação da Pauta 2- 23 

Aprovação da ata 30ª; 3- Criação e estrutura das comissões permanentes e 24 

temporárias; 4- Informes. A reunião iniciou com a aprovação da pauta, o conselheiro 25 

Vitor solicitou que fossem inseridas duas apresentações, uma do novo diretor técnico 26 

da FEL Fernando e outra do Aluísio, presidente do conselho de relações públicas, 27 

concessão dos espaços públicos, estas aprovadas. Fernando Yoji se apresentou como 28 

novo diretor técnico da FEL. Falou do seu histórico e sua ligação com o esporte, falou 29 

que tem por prioridade avaliar e fiscalizar o FEIPE. Ressalta a necessidade de formar 30 

dados para avaliar melhor as tomadas de decisão da FEL. Vitor, ressalta que as 31 

atividades e o levantamento das informações devem ser realizadas  intersetorialmente, 32 

principalmente as ações nos bairros periféricos e assentamentos. Morgana corrobora 33 

com a fala do Fernando sobre uma necessidade urgente de uma reavaliação do FEIPE 34 

e sua distribuição no município e sua aplicação no que tange ao social. Fernando 35 



 

também ressaltou a verba federal do PAC2 para o assentamento São Jorge para a 36 

contrução de um complexo esportivo. Roberto fala sobre o Violin, que o local não tem 37 

banco para os reservas, pois, a comunidade não é convidada para se discutir a 38 

construção e planejamento de obras no município. Aluísio presidente de relações 39 

públicas pelo CREF/SP, apresentou ao pleno projetos e propostas para a concessão 40 

dos espaços públicos de londrina e como isso impactaria em benefícios a cidade. Falou 41 

de possíveis contra propostas para as praças e espaços públicos do município. Ele 42 

solicita apoio ao CREF para dar novamente andamento desses processos de 43 

concessão, busca provocar essas discussões para avançar nas negociações. Roberto 44 

perguntou como ficaria as praças, Aluísio responde que a proposta é que as 45 

concessões só seriam realizadas com a “adoção” da praça pactuada e seu cuidado, 46 

assim como possíveis atividades a serem desenvolvidas. Morgana, aponta que londrina 47 

não tem uma política pública para o lazer, e como olhar para as praças devem ser 48 

públicas, como olhar londrina, se londrina não tem ações com a população de forma 49 

estruturada. Aloísio responde que as praças não serão privatizadas, e que a proposta 50 

de concessão se limitaria ao estádio e o autódromo. Vitor fala que a ideia não é praça 51 

e sim espaços privados que estão sendo utilizados pela iniciativa privada e dando 52 

prejuízo ao público. Gustavo fala que o ippul é responsável por projetos e não é 53 

responsável pelos espaços. Fernando fala da importância de se inserir no SIGLON as 54 

praças e equipamentos públicos de cadastro para a FEL. 3ª pauta, conselheiro Geder 55 

fala que não conseguiu terminar a ata da reunião 30ª e esta será apresentada na 56 

próxima reunião ordinária. 4ª pauta, aprovada mudança no regimento interno sendo as 57 

comissões responsáveis para o andamento do CMELL serão: comissões de finanças e 58 

fiscalização (membros: Marcelo, Roberto, Joel); acesso ao esporte e lazer (membros: 59 

Alberto, Morgana, Vitor e Junior); documentação e cadastro (membros: Alexandre, 60 

Nelma, Geder, Gustavo e Gláucia). Nos informes os conselheiros externaram a 61 

importância da assessoria da FEL nos processos do CMELL para o novo diretor técnico, 62 

apresentamos também os pontos frágeis do processo de apoio da FEL a diretoria 63 

executiva além das reuniões da plenária. Informes, o presidente falou da conversa com 64 

o presidente da FEL sobre a sala e quando ela estará a disposição do conselho. O 65 

presidente continuou relatando que aa semana passada o CMELL teve espaço na rádio 66 

paiquerê, envolvendo os conselheiros para participar da programação. Vitor, dia 30 de 67 

abril secretaria de estado do esporte, secretaria municipal de saúde, secretaria 68 

municipal do idoso e FEL participarão da capacitação sobre o JIIDO. Vitor apresenta 69 

um convite para o encontro estadual de gestores esportivos do paraná, convite esse 70 



 

nominal ao presidente Joel, mas se estende para todos os conselheiros. Morgana fala 71 

do pedido de menção honrosa da academia piraju esta foi atendida. Vitor, temos que 72 

reconhecer quem fez algo pelo esporte, faz uma crítica ao FEIPE sobre a valorização 73 

dos atletas de londrina. Morgana reitera que a proposta do Vitor de se organizar formas 74 

de organizar premiação/homenagem ao nomes relevantes que contribuíram com o 75 

esporte e o lazer do município. Donizete, informa que amanhã terminam os jogos da 76 

juventude, e convida para todos para as finais. Sem mais eu Geder Harami 1ª Secretário 77 

do conselho municipal de esporte e lazer de londrina, lavro esta ata. 78 

Londrina 24 de abril de 2024. 79 

 80 

__________________________ 81 

Joel Gaspar (Presidente do CMELL da Gestão 2024-2026) 82 

__________________________ 83 

Vítor Martinez (Vice-Presidente do CMELL da Gestão 2024-2026) 84 

__________________________ 85 

Geder Harami Harami (1º. Secretário do CMELL da Gestão 2024-2026) 86 

_________________________ 87 

Morgana Claudia da Silva (2ª. Secretária do CMELL da Gestão 2024-2026) 88 


